

con terra / GOS

Kooperation bei mobilen Lösungen

[23.11.2010] Die Firmen con terra und GOS intensivieren ihre Zusammenarbeit im Bereich mobiler AAA-Lösungen.

Eine Kooperation im Bereich mobiler AAA-Lösungen haben die Unternehmen con terra und GOS vereinbart. Bis Ende des Jahres soll die erste Ausbaustufe einer Kopplung zwischen der Anwendung GISPAD Geobasis mobil (GGmobil) von con terra und dem Berechnungsprogramm KAVDI von GOS realisiert werden. Damit können Anwender künftig bei der AAA-Datenfortführung mit GGmobil zusätzlich auf die Tachymeterschnittstellen und die Ausgleichs- und Berechnungsfunktionalitäten von KAVDI zugreifen. Wie con terra mitteilt, fügen sich die beiden Anwendungen nahtlos in die vorhandenen Datenhaltungskomponenten ein und bilden mit den Erhebungs- und Qualifizierungskomponenten eine medienbruchfreie Gesamtlösung. Der Datenaustausch erfolgt herstellerunabhängig über die Normbasierte Austauschschnittstelle (NAS). Damit würden die Lösungen GGmobil und KAVDI eine entscheidende Lücke zwischen Innen- und Außendienst bei der prozessgesteuerten Erfassung von Geobasisdaten füllen.

(cs)

Stichwörter: Geodaten-Management, con terra, GOS, Geo-Informationssysteme (GIS), Kooperation